
 

 

REQUERIMENTO Nº 1369/09 
De Informações 

 

“Com relação ao campo de futebol de 
areia localizado na Rua Uruguai, na 
Vila Sartori”. 

 

Considerando-se que, este vereador foi procurado por inúmeros munícipes, em 
especial pelo Senhor Dival dos Santos Ferreira, que solicitaram providências quanto ao campo de 
futebol de areia que existe na Rua Uruguai, na Vila Sartori, pois, conforme informações dos munícipes, 
a Prefeitura iniciou os trabalhos de reforma em tal campo, mais abandonou a obra, deixando o local sem 
areia e sem as traves, sendo impossível a prática de futebol no local, e 

 

Considerando-se que, no local, sempre havia torneios e outras atividades esportivas, e 
em administrações passadas, este bairro foi beneficiado com o Projeto Crescendo no Esporte, uma 
parceria entre a Prefeitura e a Empresa RIPASA S/A, onde atendia crianças de 07 a 14 anos, na prática 
de esportes, e com a desativação do campo, o projeto no bairro foi cancelado, sendo uma perda e tanto 
para as crianças da localidade, 

 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, oficiar ao 
Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 

 

1 – Seria possível a atual Administração retomar as obras do campo de 
areia em questão?  
 

2 – Em caso positivo, seria possível o retorno do “Projeto Crescendo no 
Esporte” para o local? Quando? 

 

3 – Caso negativo, expor os motivos e detalhar a resposta. 
 

4 – Outras informações que julgarem necessárias. 
 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 06 de novembro de 2009. 

 

 
CARLOS FONTES  

- Vereador / 1º Secretário- 

 
 


